
Vorstandsbericht 2024 
 
Nach den Vorbereitungen zur Jahreshauptversammlung und der harmonischen Durchführung der 
Hauptversammlung selber sowie den Vorstandswahlen wurden verschiedene Themen angegangen. 
 
Das vergangene Jahr war für unseren Verein ein Jahr voller Herausforderungen, aber auch voller großartiger 
Erfolge und gemeinsamer Erlebnisse. Wir haben als Verein nicht nur sportliche Höhen erreicht, sondern auch 
im sozialen Bereich gezeigt, was Gemeinschaft bedeutet. Das zeigt sich in der Vielzahl an Veranstaltungen, 
wie die  Internen und erweiterten Vorstandsitzungen sowie diversen anderen Veranstaltungen an denen wir 
teilgenommen haben, den Teamgeist, den wir gemeinsam leben, und den Fortschritten, die jeder einzelne 
von euch gemacht hat. 
 
Ein besonderer Dank gilt all denen, die sich ehrenamtlich engagieren. Ohne eure Hilfe, sei es bei der 
Organisation von Turnieren, bei den Trainings oder in der Verwaltung, wären viele Dinge einfach nicht 
möglich. Ihr seid das Herz dieses Vereins, und dafür gebührt euch unser tiefster Dank. 
 
Die Erfolge aus diesen ehrenamtlichen Tätigkeiten werden gerade bei den Meisterfeiern der Sparten oder 
bei der jährlichen Jugendversammlung sichtbar, wo die Besten der Besten von uns ausgezeichnet  werden. 
 
Wir können stolz darauf sein, dass unser Verein auch in schwierigen Zeiten zusammengehalten hat. Der 
Austausch zwischen den Abteilungen, das Engagement der Trainer und die aktive Teilnahme unserer 
Mitglieder haben gezeigt, dass unser Verein weit mehr ist als nur ein Ort für Sport, er ist ein Ort der 
Begegnung, der Freundschaft und des Zusammenhalts. 
 
Das zeigt sich auch daran dass wir 2024 viele neue Mitglieder begrüßen konnten und unsere 
Mitgliederanzahl in 2024 wieder weiter ausbauen konnten und so auf die 1100 Mitglieder Marke zugehen 
und wir nach wie vor zuversichtlich in die Zukunft schauen können. 
 
Die Mitgliederverwaltung konnte mit dem neuen Vereinsprogramm Stück für Stück optimiert und verbessert 
werden und um den Finanzbuchhaltungsteil erweitert werden. 
Das leidige Thema der Zurückbuchungen wurde ebenfalls tiefer kontrolliert angegangen und befindet sich 
mittlerweile in einem überschaubaren Bereich 
 
Der Webauftritt des TSV sowie des Mitternachtslauf wurden von einem Profi neu designed und überarbeitet, 
zur Vervollständigung ist jedoch noch Zuarbeit  von uns sind  bzw. den  Sparten notwendig, hier benötigen 
wir noch aussagekräftige Bilder sowie Kontext. 
Erweiterungen sowie Ergänzungen sind auch möglich, hierzu gab es auch schon Anfragen und Austausch, 
man kann sich aber jederzeit dazu bei uns melden. 
 
Ebenfalls wurde über eine entsprechende Agentur ein FAN Shop ins Leben gerufen hier kann man 
merchandise Artikel mit dem Logo des TSV Heiligenhafen erwerben, Fan Artikel, Klamotten, Wimpel Becher, 
Mützen etc. 
Erreichbar unter https://tsv-heiligenhafen.fan12.de/shop/ 
 
Als große nennenswerte Anschaffung konnten wir letztendlich mit Zuschuss aus den Jugendfördermitteln 
von Kreis und Stadt zwei Tischtennisplatten  für die Tischtennissparte anschaffen 
Neue Halter für die Volleyballfelder in der Großsporthalle wurden bei der Stadt beantragt und sollten im 
Nachtragshaushalt der Stadt  im April 2025 enthalten sein und danach bestellt werden können. 
 
Das Problem mit den Duschen in der Großsporthalle und den Legionellen wurde zwar spät aber 
glücklicherweise überhaupt im Herbst beseitigt. 



Das hat uns natürlich keine gute Reputation bei den auswärtigen Mannschaften die hier zu Spielen angereist 
waren gebracht, hätte aber auch schlimmer ausgehen können. 
 
Wo auch immer dir Gründe dafür lagen, hier nochmal einen Dank an den Bürgermeister der uns mit den ( 
schlechten) Nachrichten dennoch auf den Laufenden gehalten hat. 
 
Beim 36. Mitternachtslauf hatten wir letztes Jahr die Herausforderung das erstmals unser fester  Termin( 
letzter Freitag im Juli)  während der Hafenfesttage lag und uns vor einigen Herausforderungen stellte. 
Gemeinsam mit der HVB haben wir soweit alle Herausforderungen lösen können und erstmals auch eine 
Sperrung der Hafenstrasse während des Laufes , umsetzen können. 
Das der Mitternachtslauf einmal mehr erfolgreich und ohne größer Zwischenfälle durchgeführt werden 
konnte ist nur Dank der vielen freiwilligen Streckenposten möglich gewesen, die wie immer flexibel und 
engagiert ihre Posten erledigt haben. 
 
Wir haben im Jahr 2023 zwar einen Mitgliederzuwachs zu verzeichnen und es fällt uns nicht leicht aber gegen 
die gestiegenen Versicherungskosten, Sozialabgaben, erhöhte Unterhaltskosten ( Gas,Strom etc) kommen 
wir so nicht mehr gegen an. 
Diese Mehrkosten , ein nicht unbeträchtlicher Anstieg von Übungsleiterentschädigungen sowie notwendige 
Anschaffungen für die Sparten aber auch Reparaturen werden uns dieses Jahr einen negativen aber 
nachvollziehbaren Kassenbericht bescheren. 
 
Deshalb  müssen wir hier  im Sinne des TSV Heiligenhafen und allen Mitgliedern handeln und werden auf der 
Jahreshauptversammlung 2025 einen Antrag zur Beitragserhöhung stellen und hoffen dabei auf euer 
Verständnis. 
 
Zum Abschluss möchte ich mich noch einmal bei allen bedanken, die unseren Verein in diesem Jahr 
unterstützt haben und egal was kommt, sich weiterhin aktiv mit Ideen und Wünschen einzubringen, sei es 
als Übungsleiter, Unterstützung bei Veranstaltungen oder als neues Mitglied im TSV Heiligenhafen zur 
Stärkung des Vereins und unserer Gemeinschaft, ob als aktives oder auch passives Mitglied, auch oder trotz 
einer möglichen Beitragserhöhung 
 
Nur gemeinsam können wir unseren Verein weiterentwickeln und sicherstellen, dass er auch in Zukunft ein 
Ort bleibt, an dem sich alle Mitglieder zu Hause fühlen 
Mit diesen persönlichen Wünschen an alle möchte ich wie immer den Vorstandsbericht für 2024 schließen. 
 
Euer Thomas Wende 
1. Vorsitzender 


